L'AGRICULTURE, L'INDUSTRIE et le COMMERCE sont solidaires

Certains produits, tel le fromage canadien, provenant de notre sol, sont transformés par l'industrie locale et mis en circulation par le commerce canadien.

Le consommateur qui se fait un devoir d'acheter ce produit, préférablement à ceux d'importation étrangère, concourt à maintenir l'équilibre économique dans sa province.

Le fromage fabriqué dans la Province de Québec et offert par nos marchands-détaillants aux ménagères de nos villes, de nos villages et de nos campagnes, constitue un aliment sain, appétissant, nutritif et économique.

Une consommation plus générale du fromage canadien de Québec sera profitable à tout le monde. Si la demande en est augmentée, il se vendra à des prix de plus en plus faciles; le consommateur le paiera moins cher, mais le marchand-détaillant couvrira ses frais en vertu du dicton que "le débit fait le profit". Si le fromage se vend bien, le cultivateur verra ses revenus augmenter et il pourra acheter au comptant; il améliorera ses autres sources de production et, les denrées agricoles en général devenant plus abondantes, elles deviendront moins dispendieuses pour tout le monde.

Achetons le fromage canadien que les fabriques de la province de Québec ont confié au commerce local, afin d'établir, entre le producteur et le consommateur, des relations d'équilibre économique au profit de toute la population.

Aidons à rendre notre Province plus riche et plus prospère!

DEPENSONS NOTRE ARGENT CHEZ NOUS.

Achetons et mangeons notre délicieux fromage des fabriques de Québec.

Recommandé par

L'Association des Marchands-Détaillants du Canada

SECTION DE LA PROVINCE DE QUEBEC

PER B-226

S

Sin

DMINIS

77.0

I

I